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   Gute Info-Quellen 

 

Im Internet können Sie Infos 

zu verschiedenen Themen bekommen. 

Sie können zum Beispiel Infos 

über den Corona-Virus bekommen. 

Die Internet-Seiten sind die: Info-Quellen. 

Es gibt: 

 gute Info-Quellen. 

 schlechte Info-Quellen. 

Woher wissen Sie, 

was gute Info-Quellen sind? 

 

Eine gute Info-Quelle erkennt man daran, 

von wem die Info gekommen ist. 

Das heißt auch: 

Absender. 

Auf diesen Internet-Seiten finden Sie gute Info-Quellen: 

 auf der Internet-Seite  

von dem Bundes-Gesundheits-Ministerium. 

Die Internet-Seite ist: 

https://www.bundesgesundheitsministerium.de/coronavirus.html 

 auf der Internet-Seite  

von der Bundes-Zentrale für gesundheitliche Aufklärung. 

Die Internet-Seite ist: 

https://www.infektionsschutz.de/coronavirus.html 

https://www.bundesgesundheitsministerium.de/coronavirus.html
https://www.infektionsschutz.de/coronavirus.html
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 auf der Internet-Seite  

von dem Robert-Koch-Institut. 

Die Internet-Seite ist: 

 https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/nCo

V.html 

Worauf muss ich bei Such-Maschinen aufpassen? 

 

Es gibt besondere Internet-Seiten. 

Dort können Sie ein Wort eingeben. 

Dann sucht die Internet-Seite nach dem Wort 

auf allen Internet-Seiten. 

Die besondere Internet-Seite heißt: 

Such-Maschine. 

 

Sie können mit einer Such-Maschine 

nach dem Wort Corona-Virus suchen. 

Dann sehen Sie alle Internet-Seiten, 

die etwas über den Corona-Virus schreiben. 

Wenn Sie eine Internet-Seite anklicken, 

kommen Sie auf diese Internet-Seite. 

 

Sie müssen aufpassen, 

ob die Internet-Seite sicher ist. 

Dazu können Sie: 

 prüfen, 

wer die Seite gemacht hat. 

 welche Ziele die Internet-Seite hat. 

https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/nCoV.html
https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/nCoV.html
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Es gibt auch schlechte Internet-Seiten. 

Eine Internet-Seite ist schlecht, 

wenn dort schlechte Infos stehen. 

Das sind schlechte Infos zum Corona-Virus: 

 Es gibt Behandlungen. 

Dann können Sie den Corona-Virus 

nicht bekommen. 

 

 Es gibt Behandlungen, 

die den Corona-Virus heilen. 

 Der Corona-Virus ist nicht gefährlich. 

Es haben sich weniger Personen angesteckt. 

 Auf der Internet-Seite stehen andere Infos, 

als bei der Gesundheits-Behörde. 

 

Eine Internet-Seite über den Corona-Virus  

ist auch schlecht: 

 wenn neben den Texten, 

Werbung für ein Produkt steht. 

 wenn die Internet-Seite  

Produkte verkauft. 
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Worauf muss ich bei sozialen Netzwerken aufpassen? 

 

Es gibt andere besondere Internet-Seiten. 

Dort kann man mit anderen Menschen 

Kontakt haben. 

Man kann zum Beispiel: 

 Nachrichten schreiben. 

 eigene Bilder auf der Internet-Seite zeigen. 

 eigene Videos auf der Internet-Seite zeigen. 

Die Internet-Seiten heißen: 

soziale Netzwerke. 

Das sind zum Beispiel: 

 Twitter. 

 Instagram. 

 WhatsApp 

 Facebook. 

 Auf den sozialen Netzwerken: 

können Sie schnell Infos bekommen. 

Das kann: 

 gut sein. 

 schlecht sein. 

Es gibt oft falsche Infos 

in den sozialen Netzwerken. 

Manche Menschen lügen mit Absicht. 

Sie müssen gut überlegen, 

welche Infos richtig sind. 
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Die richtigen Infos können Sie auch 

anderen Menschen sagen. 

Es sind schlechte Infos: 

 wenn die Infos sehr aufregend 

erzählt werden. 

 wenn bestimmte Gruppen 

Schuld an einer Sache haben sollen. 

Bestimmte Gruppen sind zum Beispiel: 

Personen aus einem anderen Land. 
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Wie können Sie eine Internet-Seite prüfen? 

Sie müssen wissen, 

wer die Seite gemacht hat. 

Sie müssen auch wissen, 

wer die Seite bezahlt hat. 

 

Auf einer guten Internet-Seiten steht: 

 wer der Besitzer von der Internet-Seite ist. 

 wer die Internet-Seite gemacht hat 

und welche Ausbildung Sie haben. 

 wie die Internet-Seite bezahlt wird. 

Das steht auf der Internet-Seite 

bei einem besonderen Abschnitt. 

Der Abschnitt heißt: 

Impressum. 

Auf einer Internet-Seite müssen auch 

andere bestimmte Abschnitte sein. 

Die Abschnitte heißen: 

 Kontakt. 

 Wir über uns. 
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Sie müssen wissen, 

welche Ziele die Internet-Seite hat. 

Sie müssen aufpassen: 

 wenn auf der Internet-Seite Werbung 

für ein Produkt gemacht wird. 

Die Internet-Seite wird davon bezahlt. 

 wenn auf der Internet-Seite 

Leistungen angeboten werden. 

Die Internet-Seite wird davon bezahlt. 

 wenn Sie auf der Internet-Seite 

eine Entscheidung treffen müssen. 

 wenn Sie auf der Internet-Seite 

Angst bekommen. 

 wenn auf der Internet-Seite  

sehr schlechte Dinge gezeigt werden. 

 

Sie sollen sich nur einmal am Tag 

neue Infos suchen. 

Sie sollen genau überlegen, 

wo Sie die Infos suchen. 

Es ist schlecht: 

 wenn Sie oft die Nachrichten  

im Radio hören. 

 wenn Sie oft die Nachrichten 

im TV ansehen. 
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 wenn Sie oft Infos im Internet lesen. 

Dann können Sie sich schlecht entspannen 

und fühlen sich nicht gut. 

 

Wenn es Ihnen nicht gut geht, 

rufen Sie Ihren Gruppenleiter an. 
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